



L'OFFICE
by *Agel Properties*

5 Pièces

140 m²

Réf. 86726148

890 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel calme et recherché, à seulement 3 minutes du centre-ville, cette propriété bénéficie d'une exposition plein sud, offrant une luminosité optimale tout au long de la journée. La maison développe environ 140 m² de surface habitable, implantée sur un terrain de 701 m². Elle se compose de 4 chambres et 2 salles de bain, dont un appartement indépendant d'environ 46 m², idéal pour recevoir, loger un proche ou générer un revenu locatif. Les prestations sont complètes : climatisation, cheminée, panneaux solaires, vide sanitaire, et le bien est vendu meublé, ...

Located in a quiet and sought-after residential area, just 3 minutes from the town center, this property benefits from a south-facing exposure, ensuring excellent natural light throughout the day. The house offers approximately 140 sqm of living space, set on a 701 sqm plot. It features 4 bedrooms and 2 bathrooms, including an independent apartment of approximately 46 sqm, ideal for hosting guests, accommodating family members, or generating rental income. The property is equipped with air conditioning, a fireplace, solar panels, and a crawl space, and is sold fully furnished, allowing for ...

L'OFFICE BY ANGEL PROPERTIES

1 Place Hannibal Chateauneuf - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com